

ABSTRAK

ARIA SEMPURNA SITANGGANG NPM 1501030003. Faktor-faktor Yang Mempengaruhi Dalam Meningkatkan Pendapatan Petani Kopi (*Coffea arabica*) Di Desa Beganding Kecamatan Simpang Empat Kabupaten Karo. Skripsi Fakultas Pertanian. Prodi Agribisnis. Universitas Quality Tahun 2019. Kopi merupakan salah satu komoditi perkebunan yang mempunyai nilai ekonomi tinggi diantara tanaman perkebunan lainnya dan berperan penting sebagai devisa Negara. Desa Beganding Kecamatan Simpang Empat Kabupaten Karo adalah salah satu penghasil kopi arabica (*Coffea arabica*). Tujuan penelitian ini adalah 1). Untuk mengetahui pengaruh luas lahan, modal, tenaga kerja, pendidikan, pengalaman petani, umur dan teknologi, mempengaruhi produksi petani kopi arabica (*Coffea arabica*) di Desa Beganding Kecamatan Simpang Empat Kabupaten Karo. 2). Untuk mengetahui pengaruh luas lahan, modal, tenaga kerja, pendidikan, pengalaman petani, umur, teknologi dan harga saling berkaitan untuk meningkatkan pendapatan petani kopi arabica (*Coffea arabica*) di Desa Beganding Kecamatan Simpang Empat Kabupaten Karo. Ruang lingkup penelitian ini adalah mengkaji faktor-faktor yang mempengaruhi pendapatan petani kopi arabica di Desa Beganding Kecamatan Simpang Empat Kabupaten Karo. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah jenis data primer dan sekunder. Terdapat 52 sampel dalam penelitian ini kemudian diolah menggunakan SPSS 24.00. Hasil penelitian pertama (1) dengan uji parsial variabel luas lahan dan umur berpengaruh negatif dan signifikan terhadap produksi sedangkan modal, tenaga kerja, pendidikan, pengalaman petani, umur dan teknologi berpengaruh positif dan signifikan terhadap produksi. Hasil penelitian dengan uji simultan Variabel modal, luas lahan, tenaga kerja, pendidikan, pengalaman petani, umur dan teknologi berpengaruh signifikan terhadap produksi petani kopi masyarakat desa Beganding. Artinya modal, luas lahan, tenaga kerja, pendidikan, pengalaman petani, umur dan teknologi secara bersama mampu meningkatkan produksi petani kopi masyarakat desa Beganding. Hasil penelitian kedua (2) dengan uji parsial variabel modal dan pendidikan berpengaruh negatif dan signifikan terhadap pendapatan sedangkan luas lahan, tenaga kerja, pengalaman petani, umur, teknologi dan harga berpengaruh positif dan signifikan terhadap pendapatan. Hasil penelitian dengan uji simultan variabel modal, luas lahan, tenaga kerja, pendidikan, pengalaman petani, umur, teknologi dan harga berpengaruh signifikan terhadap pendapatan petani kopi masyarakat desa Beganding.

Kata Kunci : Petani, Pendapatan, Peningkatan, Kopi, Arabika